

## IBERDROLA MUJER, SALUD Y DEPORTE

6 y 7 de mayo de 2017. Burgos.

Durante el primer fin de semana de mayo en el entorno de la plaza mayor se celebró el evento patrocinado por Iberdrola: Mujer, Salud y Deporte dentro del marco del programa "Universo Mujer" del Consejo Superior de Deportes. Se instaló un espacio abierto en el que las diez federaciones que respalda Iberdrola pudieron realizar actividades de promoción deportiva. Entre otras per-



sonalidades acudió al evento Carolina Rodríguez, gimnasta leonesa con más títulos nacionales y diploma olímpico en Río 2016.

El CGB participó en el evento mostrando su potencial con exhibiciones de sus gimnastas de Rítmica, Tumbling y Trampolin. Destacando el carácter inclusivo y provocando la ovación entre los presentes.

## El equipo del Club Gimnasia Burgos cuarto clasificado en la I Fase del Circuito Iberdrola de Gimnasia Rítmica

14 de mayo. Gijón.

El domingo 14 de mayo se celebró en Gijón la 1ª fase del Circuito Iberdrola, donde el equipo del Club Gimnasia Burgos formado por: Ainhoa del Olmo, Emma Romero, Celia Arnaiz, Gadea Risoto y Patricia López realizaron una brillante competición que les hizo obtener una excelente cuarta posición y el pase a la segunda fase.

Ainhoa del Olmo que competía con mazas y pelota consiguió a nivel individual el bronce en ambos aparatos. Emma Romero, que volvió a los tapices después de unos meses de parón y realizó un gran ejercicio de aro, obteniendo una gran 4ª posición. Celia Arnaiz (manos libres), Gadea Risoto (cuerda) y Patricia Lopez (cinta) realizaron unos ejercicios fantásticos que sumaron para conseguir la cuarta posición y el pase a la siguiente fase.

Enhorabuena y a seguir trabajando para la segunda fase que se celebrará en el mes de octubre.



## Campeonato Provincial Promesas de Gimnasia Rítmica

6 de Mayo de 2017. Soria

El sábado 6 se celebró en Soria el Campeonato Provincial Promesas de Gimnasia Rítmica.

El Club Gimnasia Burgos participó con un total de 43 gimnastas repartidas en las categorías: Benjamin, alevín, Infantil y Cadete.

Muy orgullosas del trabajo de este grupo de gimnastas que consiguieron realizar un gran campeonato y a las que las deseamos mucha suerte y esperamos grandes resultados en el próximo Campeonato Autonómico Promesas. Las gimnastas



de competición Ainhoa del Olmo, Celia Arnaiz y Patricia del CGB realizaron una gran exhibición poniendo la guinda a un bonito día de gimnasia. Las gimnastas del CGB demostraron su valía tanto a nivel individual como colectivo copando buena parte de los primeros puestos.



## El CGB en el XI Trofeo de G. Artística del RGCC

6 de Mayo de 2017. Gijón

En un mes repleto de actividades y competiciones, los gimnastas de las disciplinas de artística masculina y femenina se desplazaron a Gijón para participar en el undécimo Trofeo de Gimnasia Artística del RGCC.

Rodrigo Martínez (3) y Marcos Miguel (6) realizaron una excelente competición. Jimena Barrios se subió al segundo puesto del podio. Juan Ruiz y David Martínez continuaron con su gran progresión.

